



おおがき



おあむちゃん

市民の誓い 私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います  
新しい習慣で感染症予防! ~手洗い・マスク・人との距離~

# 新型コロナウイルス 感染防止対策の徹底を

新型コロナウイルス感染症の急速な拡大を受け、市長からのメッセージを発表しました。感染拡大を阻止するため、感染防止対策にご理解とご協力をお願いします。

## 大垣市長からのメッセージ

### 年末年始に向けてのお願い

現在、本市におきましても連日にわたり、新型コロナウイルスの新規感染者が確認されており、この拡大をなんとしてもくい止めなければなりません。

これから年末年始を迎え、人が多く集まる機会が増えますので、次の重点的な取り組みである感染防止対策の徹底をお願いいたします。

#### 重点的な取り組み

- ①「家族以外での5人以上の飲食」「接待を伴う飲食」など、感染リスクの高い場面を回避
- ②感染急増地域との往来は慎重に
- ③体調がすぐれない場合は、外出をしない!
- ④基本の感染予防(手洗い・マスク・人との距離)の徹底
- ⑤こまめな換気と湿度を保つ

ご自身の健康や、大切なご家族・友人を守るためにも、感染防止対策を徹底し、最大限の警戒をお願いいたします。

令和2年11月30日 大垣市長 小川 敏

### 若者世代へのお願い

本市におきまして、11月に入ってから、20代を中心に若者世代の感染者が増加しています。

若者世代の皆さんは、無症状や軽症者の方が多いことから、本人が気づかないうちに周囲にうつしてしまう場合があります。

特に、重症化を引き起こす高齢者等への感染を拡大させないためにも、無症状者の多い若者世代の皆さんには、『自らが感染者かもしれない、他人に感染させない』という意識をもって、次の感染防止対策を徹底していただきますようお願いいたします。

#### 感染防止対策

- ①マスクの着用(飲食の会話の際も着用)
- ②3密(密閉・密集・密接)の回避
- ③手洗い・消毒
- ④大人数(5人以上)や長時間におよぶ飲食を避ける
- ⑤体調がすぐれない場合は、外出をしない

令和2年12月6日 大垣市長 小川 敏

## 第4回市議会 定例会が開会

第4回市議会定例会が、11月30日に開会されました。

この日、会期を12月15日までの16日間と決めた後、人事案件1件を先議。牧田財産区管理委員に山本久男氏(新任)を選任することに同意しました。

続いて、令和2年度一般会計補正予算など14議案が一括上程され、小川市長が提案理由を説明しました。

このうち、市職員の給与に関する条例等の一部改正については、人事院勧告に準じ期末手当を減額改定するため、直ちに総務環境委員会に付託。審査後、委員長から報告が行われ、原案どおり可決されました。

最後に、請願1件が上程され、担当委員会に付託されました。

7日には、10人の議員から市政全般についての一般質問が行われました。

各議案は最終日の本会議で採決される予定です。議決された議案は、本紙1月1日号でお知らせします。

## 補正予算など15議案を審議

## 貴重な1票を忘れず投票を—

# 岐阜県知事選挙

投票日 1月24日

岐阜県知事選挙の投票が、1月24日(日)に行われます。投票時間は、午前7時から午後8時まで(上石津の西山・時山は午後7時まで)。貴重な1票を大切に、投票は忘れず、必ず行きましょう。



明るい選挙推進運動イメージキャラクター めいすいくん

詳しくは、市選挙管理委員会(☎47-8292)へ。

## 12月15日号 主な内容

- ▶ 年末年始の市役所業務、ごみ収集日などの変更、診療案内 … 2~3 P
- ▶ 市・県民税の申告受付会場、システム保守に伴うサービス停止など … 4~5 P
- ▶ 2020年を振り返る~大垣この一年~ … 6~7 P
- ▶ 催し・講座のお知らせ … 8~9 P
- ▶ 健康ガイド … 10~11 P
- ▶ まちなかテラス、男女共同参画フォーラムなど … 12 P

対策を徹底して、イルミネーションが彩るまちの輝きをお楽しみください。



竹灯りアート

イルミネーションでまちが輝く  
今年も、新庁舎のオープン、住みよさランキング全国27位と良いこともありましたが、新型コロナウイルス感染症に翻弄された一年でした。大垣まつり、水都まつり、十萬石まつりの三大祭りのほか、赤坂、上石津、墨俣の祭りやイベントなどが中止となりました。

多くの人が密集しやすしい事業を中止あるいは縮小する中で、視覚で楽しめる美術展や展示会、映像配信などは多く開催されるようになりました。本市では、11月を大垣城ライトアップ啓発月間として、児童虐待防止や糖尿病予防、女性への暴力根絶のため、啓発シンボルカラーのオレンジ、ブルー、パールで順次ライトアップし、大垣城が三変化した。夜空に浮かび上がるお城の美しさを鑑賞してもらい同時に啓発も行いました。

11月27日からは、ソフトピアジャパン一帯で、イルミネーション「冬のファンタジー」が始まり、12月25日まで行われています。そして、翌28日からは、大垣駅通り一帯で、「城下町大垣イルミネーション」が始まりました。来年1月31日まで開催し、光の演出でコロナ禍の市民の皆さんの心に潤いを与え、まちなかの賑わいにつなげます。大垣駅南口には、大垣市青年のついで協議会が伊賀市在住の川瀬皓平さんに制作を依頼した「竹灯りアート」のイルミネーションが飾られ、大変美しく輝いていますので、ぜひご覧いただきたいと思えます。



市長のかがやきメール  
大垣市長 小川 敏